

La République du Centre, 21 janvier 2013

FAY-AUX-LOGES

Le village a son pôle intergénérationnel

Dans une volonté de mutualisation, samedi, Anne Besnier, le maire, a inauguré le pôle intergénérationnel, puis a présenté ses vœux.

Une seule cérémonie, donc à laquelle ont assisté les habitants et de nombreuses personnalités.

Lieu d'échanges et de rencontres ouvert à tous

INAUGURATION. Après les élus, les Fayciens ont pu découvrir le nouvel équipement communal.

L'élue a souligné que la commune souhaitait que le pôle devienne l'agora de Fay-aux-Loges. Un lieu de rencontre, d'échanges et de partage. « Cette structure est la première pierre des relations nouvelles entre les Fayciens de tous âges. Je souhaite que tous vivent les uns à côté des autres et que l'intérêt général prime. »

D'un montant total de 792.000 euros, ce projet a été subventionné à hauteur de 265.000 euros par l'Etat, le conseil général, la communauté de communes des Loges et par l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (Ademe).

Le premier magistrat a remercié les partenaires ainsi que les employés municipaux, les associations et les entreprises sans lesquels le pôle n'aurait pas vu voir le jour. Un travail d'équipe qui a été salué dans tous les discours.

Rénovation de l'école en 2013

L'année 2013 verra aussi des réalisations comme l'agrandissement et la rénovation de l'école ainsi que la mise en place, la rentrée prochaine, des nouveaux rythmes scolaires. Un projet éducatif local sera proposé.

Enfin la signature du contrat de jumelage entre Fay et Badicofoni, en Italie, aura lieu au printemps. ■

